
受新约职事里独一的异象管制   

 

读经：以弗所书一章十六至十八节，四章十二节，五章三十二节，歌罗西书一章二十五

至二十六节，使徒行传十八章二十四至二十六节，十九章一至七节，哥林多前书一章十

二节，提摩太前书一章三至四节。 

 

圣经是无穷无尽且深奥的，其中满了启示和经历。圣经中启示的点和用以传达启示的话

是独特的。同时期没有其他的著者以同样的方式使用这样的辞句，因为圣经是神圣的启

示，而天然人的头脑无法传达神圣的事。（林前二 12〜14。）新约有许多卷书是使徒保

罗写的；若没有他的著作，神圣启示就会有很大的缺隙。保罗从主而来的负担是要完成

神的话，就是关于基督与召会，头与身体的奥秘。（西一 25〜26，弗五 32。）借着使徒

保罗揭示这奥秘，就是完成神的话作为神圣的启示。 

 

在保罗的时期，并没有众召会和众圣徒在新人里强大的配搭，他也不像我们今天有许多

现代化设备。比起保罗，我们有许多时间释放主的话。倪弟兄也和保罗一样，不像我们

今天有这么多的时间。他的时间受限制，因为他必须顾到许多事；因此，他无法象我们

今天能作这么多。在倪弟兄的时期，两年间他能开一次特会就很好了。不但如此，需要

三年多才能发行一本书。倪弟兄大多数的著作是几年前才出版完毕。然而，自从我来到

美国，我们已出版了大约三千篇信息。近年来我们释放了许多生命读经信息，到一九八

四年夏天，我们就可完成新约生命读经。这些信息要光照我们，给我们神圣的启示。今

天我们需要视力，使我们能看见圣经中的启示，并能进入对神圣事物的经历，且活在新

人里。 

 

需要异象 

我们要活在新人里以完成神的定旨，并要对神圣学物有经历，都需要我们有充分的异象。

我们呼求主名并向祂呼喊，在于我们的异象；这意思是除非我们有充分的异象，否则我

们的呼求主就少有或没有实际。因此，真理需要不断的一说再说。基于主儿女中间当前

的情况，我信主会迟延祂的来临一段时间。我释放生命读经的信息，乃是为圣徒进入圣

经开路；我信至终较年轻的弟兄要继绩并往前。 
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圣经各卷中有许多丰富，而藉由生命读经的信息，已开了进入这些书卷的路。雠如，在

释放哥林多后书生命读经之前，我们当中许多人也许以天然的方式领会哥林多后书，但

借着生命读经信息，圣徒的领会已从天然的领会彻底翻转为属灵的领会。（参踣二四 45，

弗一 17~18。）因此，路已经开好，使众圣徒得以看见圣经中的启示。 

 

需要看见管制的异象 

圣徒需要看见那使他们放弃天然领会的异象。甚至在生命读经信息释放了以后，我也观

察到有些人，包括带领的人和同工，仍持守他们天然领会圣经的方式。结果，有些同工

释放了天然的信息。我们要服事召会，需要受新约职学的异象管制。我们特别需要看见

神的心意是要将祂自己作到人里面，好使祂自己与人成为一。神的心意不是要与天然的

人同行，乃是要内住于重生的人，变化并荣化他们。因此，保罗说到『基督在你们里面

成了荥耀的盼望』；并且他告诉我们要『凭着灵而行』，且『照着灵而行』。（西一 27,

加五 16,25，罗八 4。）这不是仅仅与神同行, 或有神与我们同行，乃是活基督。（腓一

21。）我们也许读了刊印出来的生命读经，也听了许多讲说的信息，但我们也许没有看

见新约中的异象；或者我们也许看见异象，但这异象并没有在我们全人里面成为管制的

元素。 

 

讲说管制的异象 

新约的启示对倪弟兄是管制的异象；四十多年来，同样的异象也控制了我的说话，并且

一直是我讲说的基础。众召会都需要这种发自这异象的讲说。在释放任何信息之前，我

们都需要钻研圣经，直到我们摸着活水泉。今天最令我担心的，乃是美好且合乎圣经却

打岔人的信息。一位同工也许非常受众召会重视，但他所释放的信息也许是天然的，并

且可能使圣徒受打岔而偏离神永远的心意。 

 

在一个职事里说同样的话 

今天我们说话需要专注并聚焦，都说一个职事里同样的话，但不一定以同样的方式说。

（弗四 11〜12。）这是使徒们走的路。马太、马可、路加、彼得、约翰和保罗都说同样

的话。我不愿定罪任何的说话，但我非常关切我们的说话这件学。每逢说话时，我们都

需要考虑：『这说话是否帮助主今日的恢复？这说话是一种打岔么？』拙劣的信息不会

打岔圣徒，因为每人都能看出那个说话是拙劣的。 



会打岔人的，乃是出色、甚至合乎圣经却没有深度的说话。这就是为甚么保罗瞩咐提摩

太，说，『我...曾劝你仍住在以弗所，好嘱咐那几个人，不可教导与神的经纶不同的事，

也不可注意虚构无稽之事，和无穷的家谱；这等事只引起辩论，对于神在信仰里的经纶

并无助益。』（提前_3~4。）保罗的目标是要供应基督，使基督的身体能被建造。然而，

不是所有其他的同工都有分于那目标。雠如，在亚波罗从百基拉和亚居拉得着帮助之前，

行传十八章说到他：『有一个犹太人名叫亚波罗，来到以弗所；他按籍贯是亚力山大人，

是个有口才的人，在圣经上很有能力。这人已经在主的道路上受了教导，灵里火热，将

耶稣的事详确的讲论教训人，只是他单晓得约翰的浸。』（24〜25。）亚波罗是优秀的

讲员；他甚至在说话上也合乎圣经，但他需要受调整，因为他没有正确的明白『神的道

路』。（26。）照着使徒行传里的记载，保罗仍必须补满亚波罗职学里的缺欠。（十九

1~7。）提摩太没有受调整，因为他从起头就在职事里。（提前四 6，11〜16�提后二 2，

15，二 15〜17，四 2，5。）不仅如此，林前一章十二节说，『你们各人说，我是属保罗

的，我是属亚波罗的，我是属矶法的，我是属基督的。』这节暗示在哥林多的分裂，是

因为亚波罗和矶法（彼得）说话有几分与保罗不同而产生的。在哥林多没有人说，『我

是属提摩太的，』因为提摩太与保罗说同样的话。至终，保罗必须进来，平静那里所发

生的风波。原则上，倪弟兄和保罗遭遇同样的难处。有些弟兄教导各种引起困扰的事，

而倪弟兄必须进来，平静那种情况。 

 

今天我担负着主恢复中职事里大部分的说话，我相信渐渐的这责任会转到你们弟兄们身

上。我非常关切你们是否被保罗所完成新约真实的职事所管制。你们会被保罗著作里的

新约职事管制，或者你们会是亚波罗？众召会中所有领头的人都需要有清楚的异象。已

过十年，我们当中的异象已变得更清楚。没有一个人能控制我们当中的说话；惟有神新

约经纶的异象能这么作。因此，我们必须清楚这异象。我向主的祷告以及我真实的关切，

乃是圣徒们都要看见那独一的异象，如使徒保罗在以弗所一章十六至十八节所表达的。

我信倪弟兄在狱中也有这同样的关切，并且为这同样的事祷告。 

 

一位在倪柝声弟兄离世前与他一同坐监的人指出，倪弟兄曾请他寻找李常受。这就是为

甚么我觉得倪弟兄为主的恢复和我多有祷告。我从来不认识倪弟兄的狱中同伴，他也不

认识我。他从狱中得释放时，到倪弟兄的亲戚那里，向他们问及我。我相信倪弟兄祷告，

并且请那人特别要找到我，因为他知道我会是那和他基于同一个异象而说同样话的人。

这说出倪弟兄关切这异象和这异象的传讲。今天我们都需要看见保罗和约翰著作中更深

的事。 

 


